

CREENCIA Y CORAZÓN DE STEIGER SOBRE DIFERENTES TEMAS DE SEXUALIDAD

Es sumamente importante que, al leer esta declaración, recordemos que vivimos en un mundo roto y que hay muchas áreas en las que la humanidad se queda corta. En esta declaración, abordaremos solo algunas de ellas.

En última instancia, lo que Jesús nos muestra es que nuestros deseos son tener conexión y relación. Tratamos de responder a esto a través de nuestra sexualidad rota, pero esto nunca nos satisfará. La Biblia plantea el matrimonio, la soltería, la amistad y también la Iglesia, como buenos ejemplos para comenzar a responder a nuestros deseos de conexión y relación. La satisfacción sexual no es el objetivo final, es solo una expresión de intimidad. Nos quedaremos vacíos si tratamos de satisfacer nuestro deseo de conexión y relación solo con nuestra sexualidad.

Esto es lo que creemos como misión con respecto a algunas áreas específicas:

- Todas las personas han sido creadas a imagen de Dios, independientemente de su estado civil, creencias, orientación sexual, identidad de género, color de piel, situación económica o capacidades físicas.
- El cuerpo es importante para el comportamiento moral. Creemos que lo que hacemos con nuestro cuerpo no es moralmente neutral. Nuestros cuerpos son templos del Espíritu Santo y, por lo tanto, están vinculados integralmente con nuestro espíritu.
- El diseño original de Dios es que las relaciones sexuales sean entre un hombre biológico y una mujer biológica, dentro del matrimonio. La Biblia también afirma que ser soltero / célibe es una forma de vida legítima y que honra a Dios.
- La atracción por personas del mismo sexo no es un pecado. Sin embargo, creemos que actuar con base en una atracción hacia el mismo sexo (en pensamiento o acción), no es bíblico. Creemos que alguien que constantemente experimenta una atracción por el mismo sexo aún puede vivir una vida plena y que honre a Dios.
- La pornografía daña las relaciones y deja a sus víctimas vulnerables a la baja autoestima, la vergüenza, la ansiedad y la depresión, y va en contra del diseño original de Dios de que la intimidad sexual sea dentro del matrimonio. La pornografía también crea expectativas poco realistas y desinformación sobre la intimidad sexual, condicionándonos a ver a las personas como objetos para ser usados y abusados.
- Nuestro sexo biológico importa: la Biblia destaca la importancia de nuestros cuerpos sexuados en nuestra identidad humana. Si nuestro sexo biológico es físicamente inequívoco, entonces nuestros cuerpos deberían determinar quiénes somos: hombre o mujer.

- Creemos que nuestro género está definido por nuestro sexo biológico. Ambos están entrelazados y juntos forman parte de lo que significa ser humano, ser creado a imagen de Dios.
- No creemos que el sexo sea "asignado" al nacer, sino más bien que el sexo biológico de una persona es un regalo de Dios, determinado por Él en el vientre materno. Para el pequeño porcentaje de la población que es intersexual, creemos que esto es parte de nuestro mundo caído y, si bien no es parte del diseño original de Dios (como otras anomalías físicas presentes al nacer), creemos que las personas intersexuales tienen el mismo potencial para vivir una vida plena y que honre a Dios.
- Reconocemos que algunas personas experimentan una desconexión entre el género que sienten y su sexo biológico (disforia de género). Esto es profundamente doloroso y tenemos una gran compasión y preocupación por ellos. Es algo real, por lo que la gente realmente sufre. No están fingiendo, y debemos tomarnos en serio sus historias y experiencias de vida, tratando de entenderlas.
- Nuestro corazón se quebranta por las personas que sienten que la única solución para su dolor profundo es someterse a una cirugía de reasignación de sexo o tomar hormonas de sexo cruzado. Creemos que las personas que se someten a estos procedimientos o toman estos medicamentos no se convierten en el sexo opuesto, ya que no es posible cambiar su estructura genética. Sin embargo, cambian sus cuerpos físicos para parecer más masculinos, femeninos o andróginos. Creemos que, incluso después de cambiar sus cuerpos físicos, aún pueden tomar la decisión de seguir a Jesús y caminar en un camino de discipulado para ser más como Él.
- También reconocemos que el suicidio es un riesgo grave. Los problemas de salud mental que no se tratan son la principal causa de suicidio, y estamos muy preocupados por las altas tasas de suicidio entre las personas LGBTQ+. Hay muchas razones por las que la gente considera el suicidio y no queremos simplificar un tema muy complejo. Sin embargo, nos gustaría ser las manos y los pies de Jesús para las personas que sufren tanto dolor. Dios, ayúdanos a hacer esto de una manera que acerque a las personas a ti.
- Nos preocupa el estrechamiento de los roles de género estereotipados que ha ocurrido en las últimas décadas, lo que ha creado estructuras rígidas que definen el comportamiento y la apariencia masculina y femenina. Creemos que la Biblia dice que los hombres deben actuar como hombres y las mujeres como mujeres; sin embargo, esto puede verse diferente según el contexto cultural. Nuestra conclusión es que debemos estar más preocupados por ser más como Jesús y menos preocupados por cumplir con las expectativas culturales.

Finalmente, queremos reconocer la lucha, el estrés y el dolor que acompañan el vivir con atracción por el mismo sexo, disforia de género, adicción a la pornografía y desafíos para



REACHING AND DISCIPLING
THE GLOBAL YOUTH CULTURE FOR JESUS

mantener la actividad sexual dentro del matrimonio. No queremos ser ingenuos sobre el sufrimiento que la comunidad cristiana ha infligido a las personas que enfrentan estas luchas. Creemos que esto es un asunto de discipulado; el discipulado nos ayuda a ser más como Jesús, a crecer más en nuestra identidad en Él y a entender lo que la Biblia dice sobre cómo debemos vivir y ser, lo cual creemos que incluye nuestra sexualidad.

Al final, todos somos pecadores y la única esperanza para cualquiera de nosotros es profesar la fe en Jesús, por la gracia inmerecida que se hizo posible a través de Su muerte y resurrección.

Equipo de liderazgo internacional de Steiger
Diciembre de 2021